



VALBONNE  
PROPERTIES  
since 1995

7 Pièces

239 m<sup>2</sup>

Réf. 2376

1 645 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Charmante villa d'environ 239 m<sup>2</sup> avec 4 chambres, en position dominante, à pied du village de Valbonne, dans un des secteurs les plus prisés du village, la villa a été rénovée avec goûts avec des matériaux de qualité. La tourelle centrale distribue trois niveaux avec chacun un accès indépendant et lui confère son originalité. Ceci permet également différentes configurations possibles, maison familiale par excellence, elle permet par exemple d'accueillir une famille complète avec un espace pour chacun. Le dernier niveau peut également être loué grâce à son appartement de 2 chambres ...

Charming villa of approximately 239 m<sup>2</sup>, 4 bedrooms, in a dominant position, ideally located at walking distance from the lovely village of Valbonne, in one of the most sought-after areas of the village. The villa has been tastefully renovated with quality materials. The central tower distributes three levels, each with a independent access which gives its originality and charm. This also allows different possible configurations, family home par excellence, it allows to accommodate a complete family with room for everyone. The independant 2 bedroom apartment at the top can also be rented out. ...

## VALBONNE PROPERTIES

26 rue de la République - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

